

Bekanntmachung im Hinblick auf
Wertpapiere
der Goldman, Sachs & Co. Wertpapier GmbH
bezogen auf
Continental AG

Am 29. April 2021 wurde auf der Hauptversammlung der Continental AG die Abspaltung von Vitesco Technologies Group AG beschlossen. Für 5 gehaltene Aktien erhalten die Aktionäre der Continental AG 1 Aktie der Vitesco Technologies Group AG. Seit dem 16. September 2021 notieren die Aktien von Vitesco Technologies Group AG an der Frankfurter Wertpapierbörse und Vitesco Technologies Group AG ist seit diesem Tag ein eigenständiges börsennotiertes Unternehmen und die Abspaltung ist wirksam.

Da eine Anpassung der Bedingungen der Faktor Zertifikate, Mini Future Optionsscheine und Open End Turbo Optionsscheine (die "**Wertpapiere**") nach billigem Ermessen der Goldman Sachs International als Berechnungsstelle für die Wertpapiere nicht zu einem wirtschaftlich angemessenen Ergebnis führen würde, kündigt die Goldman, Sachs & Co. Wertpapier GmbH die in den nachstehenden Tabellen genannten Wertpapiere mit Wirkung zum 23. September 2021 (der "**Kündigungstag**") entsprechend den Bedingungen, die diesen Wertpapieren zugrunde liegen.

Der nachstehende Kündigungsbetrag für die Wertpapiere wurde auf Basis des zuletzt vor der Abspaltung für die Continental AG (ISIN: DE0005439004; Reuters Code: CONG.DE) von der XETRA am 15. September 2021 veröffentlichten Preises bestimmt:

Faktor Zertifikate

ISIN	Kündigungsbetrag (in EUR)
DE000GF48WP2	9,27
DE000GF48WQ0	10,47
DE000GH74G18	1,26
DE000GB6CUH6	1,03
DE000GF6P771	4,18
DE000GH9DTY9	3,05
DE000GC8PU31	1,54
DE000GH74F01	4,07
DE000GC8PU49	4,62
DE000GC20255	1,78
DE000GX13KS8	2,41
DE000GH9X2R0	4,99
DE000GH9X124	0,93
DE000GH74G75	3,77

Mini Future Optionsscheine

ISIN	Kündigungsbetrag (in EUR)
DE000GF611J3	2,30

DE000GH0HVU3	2,23
DE000GC6WH23	5,86
DE000GH134M8	10,52
DE000GH31ZF8	4,48
DE000GC0SG26	6,22
DE000GF48LW1	4,04

Open End Turbo Optionsscheine

ISIN	Kündigungsbetrag (in EUR)
DE000GH1BDA4	2,62
DE000GH8TJK7	0,91
DE000GF4KVR7	2,47
DE000GH71UM1	3,48
DE000GF6BHT6	1,99
DE000GH8TJR2	1,12
DE000GF6BHQ2	1,76
DE000GF9TRX3	3,97
DE000GF5S9E8	3,42
DE000GF6HJX1	1,50
DE000GH1BDT4	4,94
DE000GH71UG3	3,03
DE000GH8TJN1	1,01
DE000GC8ZWF2	3,54
DE000GF5S9D0	2,30
DE000GF6HJU7	1,10

Frankfurt am Main, 22. September 2021

Goldman, Sachs & Co. Wertpapier GmbH

Announcement relating to
Securities
of Goldman, Sachs & Co. Wertpapier GmbH
linked to
Continental AG

On 29 April 2021 the spin-off of Vitesco Technologies Group AG was approved by Continental AG's Annual Shareholders' Meeting. Shareholders of Continental AG shall be entitled to receive one Vitesco Technologies Group AG share for every 5 Continental AG shares held. Since 16 September 2021 the Vitesco Technologies Group AG shares are admitted on the Frankfurt Stock Exchange and Vitesco Technologies Group AG is an independent publicly-traded company and the spin-off is effective.

As in the reasonable discretion of Goldman Sachs International as calculation agent for the Factor Certificates, Mini Future Warrants and Open End Turbo Warrants (the "**Securities**") an adjustment of the terms and conditions of the Securities is not expected to produce a commercially reasonable result, Goldman, Sachs & Co. Wertpapier GmbH terminates the Securities listed in the tables below with effect to 23 September 2021 (the "**Termination Date**") in accordance with the terms and conditions underlying these Securities.

The following termination amount in relation to the Securities has been determined on the basis of the last price published for Continental AG (ISIN: DE0005439004; Reuters Code: CONG.DE) by XETRA prior to the spin-off on 15 September 2021.

Factor Certificates

ISIN	Termination amount (in EUR)
DE000GF48WP2	9.27
DE000GF48WQ0	10.47
DE000GH74G18	1.26
DE000GB6CUH6	1.03
DE000GF6P771	4.18
DE000GH9DTY9	3.05
DE000GC8PU31	1.54
DE000GH74F01	4.07
DE000GC8PU49	4.62
DE000GC20255	1.78
DE000GX13KS8	2.41
DE000GH9X2R0	4.99
DE000GH9X124	0.93
DE000GH74G75	3.77

Mini Future Warrants

ISIN	Termination amount (in EUR)
DE000GF611J3	2.30
DE000GH0HVU3	2.23
DE000GC6WH23	5.86
DE000GH134M8	10.52
DE000GH31ZF8	4.48
DE000GC0SG26	6.22
DE000GF48LW1	4.04

Open End Turbo Warrants

ISIN	Termination amount (in EUR)
DE000GH1BDA4	2.62
DE000GH8TJK7	0.91
DE000GF4KVR7	2.47
DE000GH71UM1	3.48
DE000GF6BHT6	1.99
DE000GH8TJR2	1.12
DE000GF6BHQ2	1.76
DE000GF9TRX3	3.97
DE000GF5S9E8	3.42
DE000GF6HJX1	1.50
DE000GH1BDT4	4.94
DE000GH71UG3	3.03
DE000GH8TJN1	1.01
DE000GC8ZWF2	3.54
DE000GF5S9D0	2.30
DE000GF6HJU7	1.10

Frankfurt am Main, 22 September 2021

Goldman, Sachs & Co. Wertpapier GmbH